

Aquarium Samen Zur Aussaat setzen UNSER TIPP

Als Keimchale nimmt man für die Samen einen Teller, der mit Watte ausgelegt und mit einer Sprühflasche angefeuchtet wird. Die Samen werden gleichmäßig über die Watte verteilt und das Ganze mit einer transparenten Folie abgedeckt. Sobald die Keimlinge erscheinen, werden sie pikiert und in einen flachen Plastikkasten mit Blumenerde gesetzt. Diesen Behälter setzt man in eine etwas größere Schale, die mit Wasser soweit aufgefüllt wird, dass die Erde mit den Keimlingen etwa 3cm hoch unter Wasser steht. Sobald die Pflänzchen über die Wasseroberfläche hinaus wachsen, werden sie in einzelne Töpfchen umgepflanzt. Die Töpfchen werden in ein mit Wasser gefülltes Glas- oder Plasticaquarium gestellt. In ca. 3 Monate können die Pflanzen dann in das Aquarium eingesetzt werden.

Sie können auch diese Variante nehmen siehe Bild (Beschreibung) Unten.

Bei neuen Aquarium Freunden. Wenn Das Aquarium frisch angelegt wird.

